

Pregunta nº 2

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En el mes pasado conocíamos la noticia de que REDEIA, matriz de Red Eléctrica, acusaba a la Concejalía de Educación y Cultura de haber impedido la inauguración de una exposición en el Museo de la Ciencia en la que se abordaban contenidos de la Agenda 2030 y los ODS, que son ejes transversales en todas las políticas del Ayuntamiento de Valladolid en el marco de su Plan Estratégico 2022-2026.

Preguntada por esta cuestión, la concejala de Educación y Cultura en sendas Comisiones del mes de junio y julio, aseguró que las razones eran estrictamente técnicas. Desde el Grupo Municipal Socialista-PSOE, insistimos en que si, como dice la concejala, la empresa no ha dicho la verdad, entonces el Ayto. debería emprender acciones contra la misma por perjudicar la imagen del Ayuntamiento y de la ciudad.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, la concejala que suscribe y, en su nombre, la concejala que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTAS

Si finalmente, como sostiene la concejala de Educación y Cultura, los argumentos de la empresa resultan que no han sido “ciertos” y por tanto han perjudicado a la institución municipal ¿se ha llevado a cabo alguna acción contra la empresa? ¿Se va a llevar a cabo alguna acción contra la empresa por el incumplimiento del convenio y por perjudicar la imagen de la ciudad y del Museo de la Ciencia de Valladolid?

Valladolid, 26 de julio de 2024



D^a. María del Rosario Chávez Muñoz
Concejala del Grupo Municipal Socialista – PSOE

Pregunta nº 3

AL AYUNTAMIENTO PLENO

La compañía Switch Mobility ha renunciado a la licencia que el Ayuntamiento le concedió para la construcción de una factoría en nuestra ciudad. En declaraciones a los medios de comunicación el alcalde ha asegurado que "yo nunca voy a renunciar" a dicho proyecto y que "confío" en que se retome en 2026.

Del mismo modo, el Sr. Carnero acusó al anterior equipo de gobierno municipal de haber generado falsas expectativas y presumió de que él no hará nunca lo mismo.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué gestiones ha realizado el alcalde con la empresa Switch Mobility desde que fue elegido y qué resultados han dado?
2. ¿En qué acciones concretas se traducirá la "no renuncia" del alcalde al proyecto?
3. ¿Qué falsas expectativas cree el Sr. Carnero que ha generado él en la ciudadanía vallisoletana?

Valladolid, 26 de julio de 2024



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE

Pregunta nº 4

AL AYUNTAMIENTO PLENO

A finales del pasado mes de junio se produjeron importantes trombas de agua que causaron inundaciones en distintas zonas de nuestra ciudad. La primera teniente de alcalde, concejala de Educación y Cultura y portavoz del Grupo Vox en el Ayuntamiento de Valladolid, valoró que una ciudad "cosida" por túneles, en días de fuertes lluvias dejan a la ciudad "dividida e intransitable", de manera que la "única manera de remediarlo es el soterramiento".

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué solución plantea el gobierno municipal para aquellas calles, como las del entorno de La Antigua, que se inundan cuando se producen estas fuertes lluvias?
2. ¿En qué argumentos técnicos se basa la concejala para sostener tal afirmación?

Valladolid, 26 de julio de 2024



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE

Pregunta nº 9

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado día 24 de este mes de julio el gobierno municipal expresó su oposición al proyecto del nuevo paso de Arco de Ladrillo que promueve la Sociedad Valladolid Alta Velocidad, de la que el Ayuntamiento es socio. Se trata de un nuevo episodio en el proceso de boicot del Sr. carnero y Vox a la integración ferroviaria firmada en el convenio de 2017.

Teniendo en cuenta que el Sr. Carnero garantizó un soterramiento con independencia de quién gobernara en España y que en seis meses paralizaría la integración ferroviaria, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué razones le impiden al alcalde poner fin al convenio de integración ferroviaria suscrito por gobiernos del PP en el Gobierno de España y en la Junta de Castilla en 2017?

Valladolid, 26 de julio de 2024



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE

Pregunta nº 10

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En lo que va del presente mandato municipal, el Ayuntamiento de Valladolid y la Junta de Castilla y León han tenido gobiernos similares. Ambos de coalición, del mismo signo político, mismo estilo y misma orientación. Esta sintonía, al menos en teoría, ha podido facilitar la interlocución entre ambas administraciones, con independencia de la efectividad y de los resultados obtenidos. Sin embargo, hace unas semanas se produjo la ruptura de la coalición del gobierno autonómico por culpa de Vox que ya ha acarreado algunos cambios en las políticas autonómicas, cuyas competencias repercuten en distintos servicios que reciben los vecinos de Valladolid.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿En qué medida considera el alcalde que afectará la ruptura de la coalición en la Junta de Castilla y León a las relaciones institucionales entre el Ayuntamiento y la Administración Autonómica?
2. ¿Qué ventajas y qué beneficios cree el alcalde que tendrá un gobierno sólo del PP en la Junta de Castilla y León para la ciudad de Valladolid?

Valladolid, 26 de julio de 2024



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE